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Ciao a tutti boys, sono Lorenzo, un ragazzo di Bari. Vi scrivo perchè condividiamo lo stesso
ideale, la stessa vita e lo stesso spirito. Solo oggi ho saputo della scomparsa del Vappo.      Mi
sono sentito molto male, ho avuto il piacere di conoscerlo lo scorso anno a Bari dopo la partita,
e di rivederlo sempre qui nel girone d'andata e stare un pò di tempo con lui e anche con voi, nel
parcheggio del settore ospiti. Non voglio essere inopportuno con tante parole, ci tenevo
solamente a sostenervi, e dirvi che vi sono vicino con tutto il cuore. Ci mancherà Luca, ma ci
tocca portarlo in ogni stadio, in ogni partita e soprattutto in ogni giorno della nostra vita, come
una bella pagina di questo percorso assurdo che ci tocca fare, voi a Parma, io qui a Bari.
Continuate così ragazzi, il vostro impegno la vostra dedizione e i vostri sacrifici sono sotto gli
occhi di tutti. Vi apprezzo tantissimo e spero che la nostra amicizia possa continuare e
rafforzarsi, in nome di Luca e degli Ultras. 

  

Un abbraccio sincero, Lorenzo.
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